



## POWR Siap Merayakan HUT ke-30 dengan Kinerja yang Lebih Baik



**Jakarta, 2 Mei 2023** – PT Cikarang Listrindo Tbk (IDX:POWR) menyampaikan laporan keuangan konsolidasian untuk kuartal pertama 2023 dengan kinerja yang kuat. Ini menjadi awal yang menjanjikan bagi Cikarang Listrindo untuk memperingati tepat 3 dekade beroperasinya Perseroan di tahun 2023 ini. Perseroan mencatat penjualan bersih mencapai AS\$137,4 juta untuk periode tiga bulan, meningkat 3.9% dibandingkan AS\$132,3 juta pada periode yang sama tahun sebelumnya. Peningkatan penjualan tersebut didukung oleh peningkatan penjualan kWh ke pelanggan kawasan industri sebesar 1.2%. Jumlah

pelanggan industri pun bertambah menjadi 2.610 pelanggan dari sebelumnya 2.595 pelanggan di tahun 2022, dengan tingkat churn rate serta bad debt yang rendah, masing-masing dibawah 1%. Hal ini menunjukkan pemulihan operasional pelanggan-pelanggan industri yang terus membaik, meskipun dihadapi tantangan atas kondisi global yang belum menentu dan juga tahun politik bagi Indonesia.

Dari segi operasional, Perseroan berhasil mempertahankan kinerja operasional dengan faktor ketersediaan sebesar 97%, serta susut daya dalam jaringan distribusi dan transmisi yang sangat rendah yaitu 0,6%. Secara keuangan Perseroan menjaga struktur modal jauh di atas ketentuan yang disyaratkan oleh obligasi internasional Perseroan melalui rasio leverage sebesar 0.7x dan rasio kemampuan membayar biaya tetap (FCCR) sebesar 7.5x. Strategi Perseroan tersebut selain penting bagi manajemen, juga merupakan dasar peninjauan yang sangat penting bagi pemegang obligasi internasional Perseroan. Dengan performa yang kokoh ini, Perseroan optimis akan mencapai kinerja operasional dan keuangan yang baik pada tahun 2023 dan akan terus meningkat ke depannya.

Melalui kekayaan pengalaman dengan rekam jejak operasional selama 30 tahun, Perseroan tidak pernah lengah dan senantiasa bertransformasi mengedepankan aspek keberlanjutan sembari memastikan layanan yang optimal bagi pelanggan. Perseroan membangun standar Environment, Social dan Governance (ESG) yang menunjukkan tata kelola perusahaan yang baik, serta mempersiapkan strategi keberlanjutan yang dijabarkan dalam Sustainability Roadmap Perseroan. Pada tahun 2022, Perseroan telah merumuskan 5 aspek tujuan dari Sustainability Roadmap Perseroan yaitu memastikan penggunaan energi yang efektif dan efisien, best practice tata kelola perusahaan; menciptakan karyawan yang berkualitas sebagai aset paling berharga Perseroan; membangun budaya kesehatan dan keselamatan kerja; mengelola dan mengurangi jejak karbon Perseroan; dan memberdayakan masyarakat lokal melalui kehadiran dan kontribusi sosial. Atas pencapaian komitmen Perseroan dalam ESG dan inisiatif keberlanjutan, Perseroan menerima penghargaan “Indonesia Sustainable Development Goals Award (ISDA) 2022” dari Corporate Forum



for CSR Development bersama dengan Kementerian PPN dan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian serta penghargaan “Asia Sustainability Reporting Rating Award 2022” dari National Center for Corporate Reporting. Peringkat risiko ESG Perseroan juga terus membaik berdasarkan penilaian dari lembaga penilaian risiko ESG MSCI, S&P Global dan Sustainalytics pada 2022.

Perseroan melalui pengumuman tanggal 30 Maret 2023 telah mengumumkan akan mengadakan RUPS Tahunan 2022 yang akan diselenggarakan pada tanggal 8 Mei 2023. Pemanggilan pemegang saham telah dilakukan pada tanggal 14 April 2023 melalui situs web Perseroan, IDX, dan eASY.KSEI. Rapat akan diselenggarakan secara fisik dan juga elektronik/virtual melalui fasilitas eASY.KSEI yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia.

### **Sekilas mengenai Cikarang Listrindo**

Cikarang Listrindo merupakan perusahaan listrik swasta pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2016. Perseroan juga merupakan perusahaan listrik swasta terlama di Indonesia yang telah beroperasi selama 3 dekade sejak 1993 dan saat ini melayani lebih dari 2.500 pelanggan industri di lima kawasan industri di daerah Cikarang dan juga memasok listrik kepada Perusahaan Listrik Negara (PLN) sejak 1996. Kapasitas Pembangkitan Perseroan saat ini mencapai 1.144 MW ditambah PLTS Atap terpasang 14,0 MWp, menjadikan Perseroan sebagai salah satu perusahaan listrik berkapasitas terbesar di Indonesia.

Perseroan secara konsisten terus memberikan layanan terbaik dan berkualitas kepada para pelanggan serta menciptakan nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan. Hal ini dibuktikan dengan diraihnya berbagai penghargaan selama tahun 2023 seperti penghargaan “Program Desa Wisata Potensi Alam & Budaya (Deswita) dengan kategori Perunggu” dan “Program Pemberdayaan Perempuan Rawan Sosial Ekonomi (PRSE) melalui Inovasi Pengelolaan Mangrove dengan kategori Perak” dari Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi dengan Indonesian Social Sustainability Forum (ISSF); “Indonesia Best Companies in HSE Implementation 2023” dari SWA Media Group; serta “Mengembangkan Keanekaragaman Hayati”, “Mempelopori Pencegahan Polusi” dan “Mengembangkan Pengolahan Sampah Terpadu” dari Indonesia Green Awards 2023 dan Jakarta Best Social Responsibility Awards 2023.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Corporate Secretary

PT Cikarang Listrindo Tbk

Email: [corpsec@litrindo.com](mailto:corpsec@litrindo.com)

Website: [www.litrindo.com](http://www.litrindo.com)